

Grußwort

40 Jahre Seniorenbeirat und Seniorenwochen

Liebe Schweinfurter Seniorinnen und Senioren,
liebe Mitglieder des Seniorenbeirats der Stadt Schweinfurt,

in diesem Jahr feiern die Schweinfurter Seniorenwochen ihren 40. Geburtstag. Zeitgleich begeht auch der Seniorenbeirat der Stadt Schweinfurt als Veranstalter dieses Jubiläum.

Seit 40 Jahren ist der Seniorenbeirat der Stadt Schweinfurt ein zuverlässiger Partner von Kommunalpolitik und der Stadtverwaltung. Er setzt sich gemäß seinen satzungsgemäßen Zielen für die Belange älterer Menschen in unserer Stadt ein. Er organisiert den dafür erforderlichen Erfahrungsaustausch auf sozialem, kulturellem, wirtschaftlichem und gesellschaftspolitischem Gebiet überparteilich, überkonfessionell und verbandsunabhängig. Dass er dieser Aufgabe nicht immer ganz konfliktfrei nachkommen kann, liegt durchaus in der Natur der Sache. Aber nur durch den gesellschaftlichen Diskurs kann sich unser Gemeinwesen fortentwickeln.



Auch die Seniorenarbeit in der Stadt Schweinfurt wurde in den beiden letzten „Coronajahren“ stark mitgenommen. Nur langsam gibt es wieder Veranstaltungen und Programme für unsere ältere Bevölkerung. Dazu gehören auch die nun beginnenden 40. Schweinfurter Seniorenwochen mit ihrem abwechslungsreichen Programmangebot. Wie gut die Angebote nach den letzten zwei Jahren angenommen werden, dazu wagt auch der Seniorenbeirat keine Prognose.

Vielen Seniorinnen und Senioren wurden in den beiden letzten Jahren „digital geboostert“ und haben sich Kompetenzen im Umgang mit Smartphone, Tablet-PC und Laptop angeeignet, um mit Freunden und Familie in Kontakt treten und bleiben zu können. Viele Organisationen in Schweinfurt haben diese Entwicklung durch Schulungsangebote unterstützt. Der Seniorenbeirat wird deshalb auch im Herbst einen Seniorentag zum Thema „Digitalisierung“ organisieren.

Schweinfurt gehört bayernweit zu den Städten mit einem großen älteren Bevölkerungsanteil. Dieser wird sich in den nächsten Jahren weiter vergrößern. Wir brauchen in unserer Stadt deshalb auch in Zukunft einen aktiven und streitbaren Seniorenbeirat, der sich für die Belange der Schweinfurter Seniorinnen und Senioren einsetzt. In diesem Sinne wünsche ich dem Seniorenbeirat der Stadt Schweinfurt viel Fortune für die Zukunft und den 40. Schweinfurter Seniorenwochen einen erfolgreichen Verlauf.

Ihr

A handwritten signature in brown ink, which appears to read 'Sebastian Remele'. The signature is fluid and cursive.

Sebastian Remele
Oberbürgermeister